



Carquefou, le 12 DEC. 2019

Madame Johanna Rolland
Maire de Nantes
Hôtel de Ville
BP 1013
44036 Nantes cedex 01

Direction Générale

Dossier suivi par :
Pierre de Rivoire
02 28 22 22 10

Objet : Festival de musiques électroniques Paco Tyson

N/Réf. : DG/PdR/EL/2019-1581

Madame la Maire,

Je me permets de vous adresser ce courrier pour vous faire part de ma profonde incompréhension et de mon irritation devant l'annonce de l'organisation du festival Paco Tyson 2020 sur la Chantrerie, tant sur la forme que sur le fond.

Sur la forme tout d'abord, où, une nouvelle fois, la ville de Nantes fait preuve de cachotterie vis-à-vis de sa commune voisine. La municipalité carquefolienne n'a été prévenue de cette volonté d'organiser cet événement que par les associations de riverains. Aucun contact officiel n'a été pris en amont pour échanger sur ce dossier qui, comme tout le monde le sait, pose de nombreuses questions. Ayant su qu'une réunion était organisée pour les riverains du côté nantais, des élus et des associations carquefoliennes ont participé à cette soirée afin de glaner quelques informations. Car si la période de Noël est propice aux surprises, il semblerait que la ville de Nantes ait décidé de pousser la tradition un cran plus loin en omettant sciemment de nous associer à la communication, au mépris de tous les engagements pris. J'ai le très désagréable sentiment d'être mise devant le fait accompli. Il est nécessaire d'avoir une vision intercommunale partagée sur ce type d'évènement.

Mais, au-delà de la forme, votre volonté de permettre aux organisateurs de s'implanter sur ce terrain, vient à l'encontre des engagements que vous aviez pris et que vous aviez formalisés par un courrier en date du 12 juillet 2018, dans lequel vous indiquiez très clairement que « la ville de Nantes accompagnerait les organisateurs dans la recherche d'un lieu différent pour accueillir cette manifestation. Les hypothèses actuelles n'impacteront pas les habitants de Carquefou ».

.../...

Mairie : Tout courrier
B.P. 60139 doit être adressé
44471 à Madame le Maire
Carquefou
cedex T. 02 28 222 222
F. 02 28 222 221
contact@mairie-carquefou.fr
www.carquefou.fr

Cœur vert et matière grise



Lors de la réunion du 4 décembre 2019, votre adjoint, Benjamin Mauduit, aurait affirmé que le principe d'autoriser la tenue de Paco Tyson, sur un terrain à la Chantrerie, avait été validé directement par vous-même.

Conformément aux engagements pris et dans le cadre du nécessaire respect de la parole donnée, je vous demande expressément de proposer un autre terrain aux organisateurs pour la tenue de l'édition 2020 de Paco Tyson.

Restant à votre disposition, Madame la Maire, en l'assurance de ma considération distinguée.

Véronique Dubettier-Grenier

Maire

Conseillère Départementale

